

## 📍 En Image



### HANGEST-SUR-SOMME

#### Les élèves s'initient aux échecs

Les classes de CE1-CE2 et CM1-CM2 (soit 42 élèves) de l'école Dominique-de-Saint-Mars sont engagées dans le programme Class'Échecs depuis la rentrée. Ils s'initient ainsi au jeu d'échecs, une fois par semaine, grâce à la fédération, et au club de Belloy-sur-Somme. Certains écoliers participeront à un tournoi organisé par le comité départemental et Belloy Échecs le 21 février à la salle du Chiffon rouge de Flixecourt.